



Wir feiern wieder Gottesdienste

Nach zwei Monaten Pause können wir wieder gemeinsam Gottesdienst feiern:

ab 17. Mai an jedem Sonn- und Feiertag um 10 Uhr in unserer Friedenskirche in Gaimersheim.

Wir freuen uns sehr darüber.

Aber manches ist anders als zuvor.

Wir haben die Kirche so vorbereitet, dass ein Sicherheitsabstand gewahrt werden kann.

Ein Begrüßungsteam wird Sie dabei begleiten und das erklären, was allen hilft, einander zu schützen.

Wir bitten Sie auch, eine Mund-Nase-Maske zu tragen.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Wenn Sie lieber daheim bleiben, gibt es für Sie weiterhin den digitalen Kirchenraum des Dekanats Ingolstadt mit Videogottesdienste und Andachten für zu Hause – und zu jedem Sonn- und Feiertag gedruckte Blätter in der Kirche aus unserer Gemeinde.



Ihre Evangelisch-lutherische Kirchengemeinde GAIMERSHEIM